

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	08 août 2025	
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:		
from:	Dr Ami Grunbaum, MDCM, MSc, FRCPC <i>Divisional Director, Biochemistry OPTILAB-CUSM</i> <i>Chef de Service, Biochimie, OPTILAB-CUSM</i>	Rebecka Lang, B.Sc (Hons) <i>Chef de service, Laboratoire central Glen</i> <i>Laboratory Manager, Glen Central Laboratory</i>
objet :	Inventaire limité de réactif de magnésium au site Glen	
subject:	Shortage of Magnesium Reagent at the Glen Site	

ENGLISH WILL FOLLOW

Le Laboratoire central du site Glen du CUSM souhaite vous informer qu'en raison de problèmes d'approvisionnement limité du fournisseur, l'inventaire pour le réactif de magnésium est limité et à risque d'être en rupture de stock.

Afin de s'assurer de pouvoir continuer à fournir le service d'analyse de magnésium, nous vous demandons de limiter cette demande d'analyse qu'aux besoins urgentes.

Nous nous attendons à retourner à un inventaire normal d'ici le mois de septembre. Nous vous tiendrons au courant de cela.

Si vous avez des questions concernant cet événement, veuillez contacter le biochimiste de garde du site Glen via le service de localisation au 514-934-1934 ext 53333.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

The Central Laboratory of the MUHC Glen Site wishes to advise you that due to limited supply from the vendor, our magnesium reagent stocks are low and we are at risk of running out.

We are doing our best to ensure continued service and are asking that requests for magnesium tests be restricted to urgent needs.

We expect supplies to normalize by September and will keep you updated.

Should you have any questions regarding this matter, please contact the Biochemist On-Call for the Glen site via locating at 514-934-1934 ext 53333.

Thank you for your understanding.